Proyecto de ley Peronista: Expropiar Subsidiarias de Dutch Shell y Exxon

BUENOS AIRES, 3 de mayo. (AFP, AP, Latin)—Cua-tro senadores peronistas pre-sentaron hoy un proyecto de ley para la expropiación de

todos los bienes de las empresas petroleras subsidiarias de Royal Dutch Shell y Exxon Corporation, que funcionan en este país.

La sanción estaría vincula da con la acción de "las empresas multinacionales que han puesto trabas con el fin de entorpecer el cumplimiento de las disposiciones del superior gobierno de la nación", dice el documento presentado por los senadores del bloque del justicialismo.

El proyecto que deberá de entrar a debate de inmedia-to, constituiría la segunda medida que afecta a las operaciones de ambas compañías petroleras extranjeras en el país.

La Presidenta Maria Este la Perón, nacionalizó el 27 de agosto la comercialización de hidrocarburos y disminuyé notablemente las utilidades de ambas empresas, cuyo control sobre el mercado interno de combustibles sobre pasaba el 50 por ciento. El proyecto de expropiación de instalaciones —el segundo

oficialmente presentado en una semana, pues un anterior entró ya a la Cámara de Diputados por iniciativa de la oposición radical—, acusa a las dos firmas extranjeras de "nacar el apportejamento" de "negar el aprovisionamien-to de combustibles en muchas regiones del país"

dad de la empresa estatal Yacimientos Petroliferos Fiscales (YPF) y trabaron la mayor parte de los tratos efectuados, con el fin de dar cumplimiento al decreto que dispuso la nermalización del comercio interno del petró-

En lo que respecta a posibles indemnizaciones, agregaron que para tal efecto debera tomarse en cuenta "el costo de origen de los bienes" menos las sumas que hubieren amortizado, los excedentes de una ganancia razona-ble, los perjuicios por explo-tación irracional, las inversiones injustificadas y los servicios financieros usuales.

El documento estipula que el pago de ese monto indemnizable se verificará, "sin excepción alguna en moneda argentina".

Fuentes de las empresas Exxon de origen estaduniden-se, y Shell, de capital angloholandés, no comentaron hoy los alcances de la amenaza parlamentaria.

La Shell y Exxon tienen refinerias que procesan alre-dedor del 40 por ciento del crudo producido localmente. Desarrollan pequeñas operaciones de producción en la Patagonia, y hasta septiembre pasado controlaban más de la mitad de las ventas de derivados e tenvisados estados es Los legisladores del bloque derivados, a través de conce-mayoritario sostuvieron, por siones privadas.

mayoritario sostuvieron, por otra parte, que esas empresas "retuvieron indebidamen propiarán refinerías, edifite centenares de millones de cios, estaciones de servicio, pesos argentinos de propieven vehículos, documentación, estudios técnicos y los libros de contabilidad.

Anuncian una Visita de Isabel Martínez a México

BUENOS AIRES, 3 de mayo. (AFP).—La presidente de la Argentina, María Estela Perón. viajaría a fines de junio a México, invitada especialmente para asistir a la ceremonia oficial del Año Internacional de la Mujer. que se realizará en esa capital, anuncian hoy los periódicos.

Los detalles del citado viaje, agrega, habrían sido analizados por la jete de Estado y el embajador argentino en México, Angel Federico Robledo, quien se encuentra desde hace varios días en Buenos Aires,

Con motivo de la reciente llegada de Robledo a la Argentina, circuló la versión de que sería designado para igual cargo ante el gobierno del Brasil, a cuyas autoridades ya se les habría solicitado el correspondiente placet.